



AKTIV für die
Stiftung KinderHerz

Unser Herzgericht: Zürcher Geschnetzeltes vom Kikokhuhn

NACHLIK PHOTOGRAPHY

Genießen und gleichzeitig Gutes tun: Mit unserem Herzgericht zeigen wir unsere Solidarität mit Kindern, die mit Herzerkrankungen kämpfen und geben Euch die Möglichkeit, aktiv an dieser wichtigen Sache mitzuwirken. Für jedes Herzgericht spenden wir 2€ und helfen, gemeinsam Forschung voranzutreiben und Behandlungen zu verbessern. Durch diese Initiative können wir als Restaurant einen direkten und positiven Einfluss auf das Leben von Kindern und ihren Familien nehmen und ihnen in schwierigen Zeiten zur Seite stehen. Wir freuen uns, wenn Ihr uns dabei unterstützt!

Die Stiftung KinderHerz

8.700 Kinder kommen jedes Jahr mit einem angeborenen Herzfehler auf die Welt. Die Vision der Stiftung KinderHerz ist es, diesen Herzkindern zu helfen. Dazu fördert sie innovative Projekte in der Forschung, der Pflege und der Notfallhilfe – damit das Leben dieser kleinen Herzpatienten lebenswerter wird.

Eure Spende geht an Projekte, wie ...



Kindernotfallmedizin:

Mit Euch an unserer Seite unterstützen wir Projekte der Stiftung KinderHerz im Bereich der Notfallmedizin – für intensivere Schulungen, mehr Vernetzung sowie neue Behandlungswege.



Projektorte:

Kinderherzzentren bundesweit

stiftung-kinderherz.de/notfallmedizin

„Wir glauben daran, dass gemeinsames Essen Menschen zusammenbringt und eine Plattform bietet, um Gutes zu tun.“

Patrick Hoff, Restaurant UNVERHOFFT

Nicola Mees beantwortet gerne Eure
Fragen zur Stiftung KinderHerz!

☎ 0201 865 831 32

@ n.mees@stiftung-kinderherz.de



Unterstützt unsere
Charityaktion durch Eure Spende:

www.stiftung-kinderherz.de/unverhofft